

Servicio Telegráfico
de
"LA LUCHA."

En 17/96 Madrid, Enero 17
EL GABINETE.

El Consejo de Ministros presidido por la Reina se ha tratado extensamente de la cuestión de Cuba.

Se ha dicho que es cosa segura la dimisión de los ministros de Estado y Hacienda.

CAMPOS
Y EL GOBIERNO

Muchos aseguran que lo único exacto hasta ahora es que el señor Cánovas ha teleografiado al general Campos ratificándole la confianza del gobierno, pero haciéndole la observación de que la opinión pública pide varíe el procedimiento militar y político que viene siguiendo.

ESPERANDO
LA RESPUESTA

En el caso de que el general Campos se negase á cambiar su plan militar y político, se impondría la necesidad de sustituir á esa alta autoridad.

UNA OPINION.

El Ministro de la Guerra, general Azcárraga, opina que deben trasladarse á la provincia de la Habana diez mil soldados de los que operan en Oriente, á fin de activar la persecución de Gómez y Maceo.

RECOMPENSAS.

Se ha firmado la última propuesta de recompensa por méritos de guerra.

WEYLER.

Con insistencia se asegura que si se releva al general Campos, será nombrado para sustituirlo el general Weyler.

OTRO CONSEJO

Hoy habrá otra reunión de gabinete para seguir tratando de la cuestión de Cuba.

En 17/96



La Lucha
Lógico.

en 17/96
Anoche se caldeó mucho el ambiente en el «Círculo Reformista.»

Hemos oído hablar de desprendimientos.

Hay mucha electricidad en la atmósfera.

Y mucho desacuerdo en la tierra.

MARTÍNEZ CAMPOS

Anoche estuvo paseando las calles, á pié, acompañado de uno de sus ayudantes, el señor general Martínez Campos.

CONFERENCIA

Hoy ha conferenciado con el general Martínez Campos el general Sabas Marin.

La Lucha
en 17/96



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA